



学校通信

第三小学校だより

令和2年度 第3号

喜多方市立第三小学校 令和2年4月21日(火)

文責 校長 笠原 聡

新年度も2週間が過ぎました

令和2年度がスタートして2週間が過ぎました。先週には桜の花も開花しほぼ満開となりました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、いろいろな制限のある中での活動となっていますが、子どもたちは、それぞれの活動に精一杯取り組んでいます。

また、校庭で元気に運動したり遊んだりする姿がたくさん見られました。

「緊急事態宣言」が全国に拡大され、先行きが見えない状況ではありますが、子どもたちの意欲が継続できるように支援し、「わかった」「できた」を実感できるよう指導をしていきたいと思ひます。



松の子ファミリーの顔合わせ

4月17日(水)に、松の子ファミリーの顔合わせを行いました。今年度は、15名または16名の6班編制で行います。顔合わせ会では、班ごとに自己紹介をして、班の名前や班のリーダーとなるおとうさんとおかあさんを決めました。

5月7日(木)には、農業科支援員さんとの顔合わせを予定しています。その後、松の子ファミリーでの活動が始まります。今年度も、仲間と協力して活動してほしいと思ひます。

各班のおとうさん・おかあさんを紹介させていただきます。

- | | | | | |
|-----|-------|---------|-------|---------|
| ○1班 | おとうさん | 瓜生 陽奏さん | おかあさん | 高野 絢香さん |
| ○2班 | おとうさん | 渡部 翔大さん | おかあさん | 大塚 愛莉さん |
| ○3班 | おとうさん | 渡部 漣さん | おかあさん | 原 愛可さん |
| ○4班 | おとうさん | 長澤 駿さん | おかあさん | 田中 優奈さん |
| ○5班 | おとうさん | 穴澤 輝さん | おかあさん | 山口 恵さん |
| ○6班 | おとうさん | 若菜 煌さん | おかあさん | 杉澤 陽望さん |



1年生を迎える会を行いました

10日（金）に、児童会の集会委員会の計画と運営による「1年生を迎える会」を実施しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、短時間での実施としました。そのため、1年生へのインタビューとゲーム2つ（じゃんけんチャンピオンと〇×クイズ）だけとなりましたが、全校生で楽しむことができました。

集会委員会の子どもたちにとっては、新しい委員会になっての最初の活動で、準備期間はあまりありませんでしたが、みんなよく頑張っていました。集会委員会の皆さん、ありがとうございました。



休業中の対応について

新型コロナウイルス感染症対策による緊急事態宣言が全国に拡大したことに伴い、喜多方市立の小中学校は、4月23日（木）から5月6日（水）まで休業となります。

子どもたちにとって長期間の休みとなることから、本校では、この休業期間中の生活や家庭学習の取り組みについて指導をしているところです。ご家庭でも、配付文書や各学年からのお便りなどをご確認のうえ、特に、以下のことにご配慮をお願いします。

- 規則正しい生活を送る。（早寝、早起き、3度の食事、食後の歯磨きなど）
 - 不要不急の外出は避ける。人混みもできるだけ避ける。
 - 外出後は、うがいと石けんを使った手洗いを行う。
 - 「お休み中の学習カード」をもとに、毎日計画的に学習を進める。
 - コンクールなどにも取り組む。
 - ゲームやメディアの利用を1日2時間以内に心がけ、読書を行う。
- ※ 朝の検温と健康観察は、休業中も行ってください。

学校では、次のような対応をします。

- ◇ 休業中は1・2回、メールにて体調確認などをさせていただきますので、ご回答をお願いします。
- ◇ 学習のことや心配なことなどの相談を受け付けます。何かあれば学校へご連絡ください。
- ◇ 今後の状況により連絡がある場合には、メールやホームページなどで連絡をします。
ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/第三小学校>

※ 4月24日（金）と27日（月）の家庭訪問（自宅の確認）は、予定どおり行います。（保護者の方は不在でもかまいません。）